

Nota de Prensa

Tegucigalpa, M.D.C, 25 de febrero de 2025

En jornadas nocturnas, AMDC realiza reparación de la deteriorada avenida Gutenberg de la capital

Los equipos de la Alcaldía Municipal del Distrito Central (AMDC) intervienen con trabajos de reparación la avenida Gutenberg, en el barrio Guanacaste de la capital.

Las labores se ejecutan en horario nocturno para evitar un congestionamiento vehicular, ya que esta es una vía muy transitada.

En algunos tramos de esta avenida del centro histórico de la ciudad se ha levantado el adoquín debido al alto tráfico, por lo que se le está aplicando material para que pueda soportar el paso de tanto vehículo.

Al estar situada en el casco histórico y el tipo de material con que la calzada fue construida, la municipalidad espera el dictamen del Instituto Hondureño de Antropología e Historia (IHAIH), para seguir los lineamientos que recomienda esta institución.

La Dirección de Ordenamiento Territorial de la comuna detalló que las obras consisten en la colocación de mortero de alta resistencia en las áreas donde se ha desprendido el adoquín.

La intervención se realiza en los 450 metros que conforman la arteria, que conecta la avenida Máximo Jerez, avenida La Paz y el bulevar Los Próceres. El material que se coloca es a base de cemento hidráulico, arena de granulometría seleccionada y modificado con aditivos especiales que brindan una alta resistencia.

"En horario nocturno, los equipos de la Alcaldía intervienen con trabajos de reparación la avenida Gutenberg, del barrio Guanacaste", informó el alcalde capitalino, Jorge Aldana.

